

○文化発表会が開かれました。

10月22日(土)、文化発表会が行われました。1学期からこの日のために時間をかけて準備をし、素晴らしい発表を見せてくれました。生徒の皆さんの大きな成長が感じられる良い発表会になったと思います。

1年生は初めての文化発表会で緊張したと思いますが、精一杯頑張りました。大きな声が良く出ており、元気いっぱいの発表ができました。2年生は一人一人がしっかりと前を向き、クラスみんなで頑張ろうという気持ちがしっかりと見られました。3年生は、さすが3年生と思わせるような発表でした。3年生各クラスの発表も、また学年での合唱も素晴らしいものとなりました。そして全校合唱の「時代」と「校歌」、生徒全員がまとまり、心が一つになるとこんなに素晴らしいものが出来上がるのか、と驚かされ感動を覚えました。皆さんの表情には自信がみなぎっていて、見ている私も全身に鳥肌の立つ思いでした。

また、展示の部では日頃の教科や部活動の成果として力作が並んでいました。深まりゆく秋の爽やかな空気に包まれながら、ゆったりと豊かな時間を過ごすことができた文化発表会でした。

ご参観いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



○生徒総会が開かれました。

10月28日、後期生徒総会が行われました。前期の活動の報告、また後期の活動計画などが協議され、承認されました。新しい役員となり、緊張の中にも頑張ろうという思いが伝わってきました。生徒会の活動がより自分たちの活動として、活発になるように期待しています。



○1年生 たばこからの健康影響普及講座

10月27日、1年生で「たばこからの健康影響普及講座」を行いました。湯郷ファミリークリニックの杉山新先生を講師に招き、喫煙することでの体や心への影響、喫煙の怖さを学びました。受講した生徒は、「1回やってしまっただけでもやめられなくなるかもしれないので、気をつけて生きていきたい。」「吸わないようにしたいと思う。」と感想に記している人もおり、危うさを身をもって感じた授業でした。



○PTA親睦会 モルックを行いました。

10月19日夜、PTA総務広報部主催の親睦会が開かれました。なゲームをもとに開発されたスポーツ)を、すべての参加者(保護者、生徒、職員)を6チームに分け、行いました。最初はどのような雰囲気でしたが、次第にコツもつかみ、途中からはどのチームも盛り上がり、楽しい時間が過ごせました。参加をしていただいた方、また準備をしていただいた役員の皆さん、ありがとうございました。

モルック (フィンランドの伝統的

